



Première projection de Lycéens au cinéma...

publié le 30/05/2024

Première projection de Lycéens au cinéma



Jeudi 11 janvier, tous les élèves de CAP 1 sont allés en bus de ville au Gallia, voir le premier film du dispositif « Lycéens au cinéma »

Il y aura 2 autres films diffusés durant l'année.

Jeudi, c'était En liberté, un film français de 2018, une comédie policière, mais davantage comédie que film policier ! C'est l'histoire d'Yvonne, lieutenant de police, qui apprend que son mari, mort en service, était en réalité un « ripou » (« pourri » en verlan) et qu'il a fait mettre un innocent en prison.

Cascades, quiproquos, gags, le film est rapide, drôle et nous avons bien ri.

Paroles d'élèves : « C'était bien, c'était drôle » (Mathéo)

« Quand Antoine fait son premier vrai braquage, il ne sait pas comment faire, il se met un sac poubelle sur la tête et donc, n'est pas compris du buraliste. On retrouve le gag à la fin, pendant le cambriolage de la bijouterie, avec les vocodeurs. » C'est ce qu'on appelle un gag récurrent. (Léo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.